

Transportistas valoran reunión con el próximo ministro de Obras Públicas en Aysén

Martín Arrau escuchó las demandas de la Asociación Gremial de Camioneros Aysén-Chacabuco en torno a los problemas de conectividad regional y comprometió "incrementar las obras que dan soberanía y conectividad a Chile".

En el marco de una visita a la Región de Aysén, el futuro ministro de Obras Públicas designado por el Presidente José Antonio Kast, Martín Arrau, sostuvo una reunión de trabajo con el gremio de transportistas Agrecach, con el objetivo de interiorizarse directamente de las problemáticas que hoy afectan la conectividad terrestre y la infraestructura vial del sur austral.

La visita incluyó un recorrido por la Ruta 7 en su tramo norte, inspección de puentes y puntos críticos, finalizando con un encuentro en la comuna de Aysén junto a dirigentes gremiales del transporte, quienes expusieron las dificultades que enfrentan diariamente para garantizar el abastecimiento de la región.

“Vinimos a la Región de Aysén con una misión muy clara que nos ha encargado el Presidente: incrementar las obras que dan soberanía y conectividad a Chile. Eso conecta totalmente con lo que hace el gremio de los camioneros, con este Chile por Chile que hay que seguir empujando. Hay que terminar la Ruta 7, fortalecer la conectividad con Magallanes y permitir que los transportistas puedan trabajar con mayor seguridad y tranquilidad”, señaló Martín Arrau, futuro ministro del MOP.

El próximo titular de la cartera enfatizó que desde el Ministerio de Obras Públicas se debe comprender que cada camión que transita por Aysén es clave para la vida cotidiana de la región, ya que permite el traslado de alimentos, combustible e insumos esenciales para la comunidad.

“Cuando vemos cómo los camiones sorteán lugares como la cuesta del Queulat, entendemos que detrás de cada carga hay familias, hay abastecimiento y hay soberanía. El MOP tiene que estar al servicio de esa conectividad, viendo en terreno dónde aprieta el zapato y dónde hay que poner los recursos”, agregó.

Transportistas celebran la visita

Desde Agrecach, su presidente Conrado Redlich valoró profundamente la visita, calificándola



como un hecho histórico para el gremio y para la región. “Para nosotros es un hito que un ministro venga a reunirse con el gremio antes incluso de asumir su cargo. Es una señal potente de que se quiere escuchar a quienes vivimos día a día el aislamiento y las dificultades de conectividad que enfrenta Aysén”, afirmó Redlich.

El dirigente destacó que, a diferencia de administraciones anteriores, donde la conectividad se planteaba principalmente desde la ruta bimodal, el futuro ministro comparte la visión de avanzar decididamente en la conectividad terrestre Chile por Chile, por tierra, completando la Ruta 7 como una prioridad país. “El ministro entiende que para Aysén lo mejor es terminar la Ruta 7 por tierra. Hoy logramos que nos escuche, que conozca cómo trabajamos, cómo hacemos soberanía en este territorio y cómo el transporte es clave para que la región funcione”, agregó.

Durante la reunión, ambas partes acordaron



mantener una agenda de trabajo activa una vez iniciado el nuevo gobierno, incluyendo una próxima reunión conjunta con el Ministerio de Transportes, para abordar de manera integral las problemáticas del sector. “Quedamos con el compromiso de reunirnos dentro de las primeras semanas de gobierno para avanzar en soluciones concretas. Esto no es solo una demanda gremial, es una necesidad regional”, concluyó Redlich.